

Estrie 50e

La mission de l'AREQ est de promouvoir et de défendre les intérêts et les droits culturels, sociaux, économiques et environnementaux de ses membres et des personnes aînées et à contribuer à la réalisation d'une société égalitaire, démocratique, solidaire



Bonjour à vous membres de l'Estrie,

C'est avec plaisir que je vous écris afin de vous informer de la vie dans la région et de celle de l'AREQ nationale. Comme on vous l'avait promis au printemps dernier, nous fêterons le 50° anniversaire de fondation de l'AREQ Estrie. Cette fête se déroulera le 5 octobre 2002. Au verso de ce message, vous avez la lettre d'invitation avec un coupon réponse pour l'inscription. Je souhaite vous rencontrez en grand nombre.

Pour les prochains mois, nous aurons du travail à accomplir. Nous devrons prendre notre place pour intervenir auprès des candidats qui veulent nous représenter au sein du gouvernement. Nous devons les questionner afin de découvrir leurs visions sur les actions à poser pour les personnes aînées. Au début juin, nous vivrons un autre congrès qui se voudra motivant et répercutant à plusieurs points de vue.

Pendant les prochains mois, nous vivrons un conseil national à Québec et une journée de formation pour le congrès, avec les membres du conseil exécutif national de l'AREQ. Tous les membres des conseils sectoriels et les délégués au congrès y participeront.

Je vous lance l'invitation afin de participer à une journée régionale, organisée par le comité des hommes. Elle se déroulera le 15 novembre 2022.

Je vous invite à venir nous rencontrer aux activités préparées par des membres de votre région. Votre secteur invitera spécialement les nouvelles personnes retraitées. N'oubliez surtout pas que nous avons besoin de votre participation et de votre implication au sein de notre organisme.

AREQUEMENT (néologisme) VÔTRE,

Brigitte Roy, présidente régionale